

Monatlicher Newsletter - Juni

Kinderhaus St. Hedwig

Krippe - Kindergarten - Hort



Neuigkeiten aus der Krippe

Liebe Eltern,

wir haben uns im Juni mit den Farben und Formen beschäftigt. Die Kinder haben die Grundfarben rot, gelb und blau kennengelernt und auch viele andere Farben.



Darüber hinaus haben wir die Formen „Dreieck“, „Viereck“, „Kreis“ und „Oval“ entdeckt.

Dazu haben wir Farben und Formen im Sitzkreis anschaulich gelegt, Legeübungen gemacht, Ecken gezählt, gemalt, gestempelt, Fingerspiele gemacht und passende Lieder gesungen. Das Gestalten von Farb- und Formenlandschaften hat die Phantasie und Kreativität der Kinder angeregt und viel Spaß gemacht, Die Kinder haben sehr



viel gelernt und probieren dieses auch im Alltag aus z.B. erkennen sie, dass das Hausdach drei Ecken hat – also ein Dreieck ist. Auf dieses neu erlernte Wissen sind alle Kinder sehr stolz!



Ende Juni hat in der Krippe eine kleine Abschiedsfeier für alle Kinder, Eltern und Erzieher stattgefunden. Wir haben einen gemütlichen Nachmittag gestaltet, gespielt und uns unterhalten. Vielen Dank für das leckere Essen und das schöne „Krokodilkissen“.

Im Juni ist im Krippengarten auch ein neues Sonnensegel über dem Sandkasten installiert worden. Das sieht sehr schön aus und spendet uns an heißen Tagen viel Schatten. In den nächsten Tagen kann es in Betrieb genommen werden.



Wir wünschen allen Familien sonnige Sommertage

Die Krippenkinder und das Krippenteam

Monatlicher Newsletter - Juni



Neuigkeiten aus dem Kindergarten

Liebe Eltern,

Im Juni ging es für uns in den Wald. Die Dinogruppe startete direkt nach den Pfingstferien und anschließend durften die Eisbären den Wald erkunden.

Dieses Jahr beschäftigten wir uns thematisch mit den Insekten die uns im Wald so begegnen. Als erstes mussten wir aber natürlich unser „Ameisennest“ aufbauen, so suchten wir alle zusammen Stöcke und machten unseren Platz fertig. Hier trafen wir uns nun täglich als erstes, um gemeinsam unser Waldlied zu singen und gemeinsam Brotzeit zu machen. Anschließend blieb immer ganz viel Zeit um verschiedenste Dinge zu beobachten und zu entdecken. Ein Tierrätsel zum Start brachte die Kinder dann schon mal darauf, um welches Insekt es an dem Tag ging und zum Abschluss gab es noch ein passendes Abschlusspiel. So waren wir mal Ameisen, mal Marienkäfer, Grashüpfer oder auch Raupen. Warum die Spinnen keine Insekten sind, wurde ebenfalls thematisiert. Eine spannende Woche, die allen Kindern viel Spaß bereitete.



Anschließend beschäftigten wir uns mit den Insekten der Lüfte. Hier ging es um Schmetterlinge, Marienkäfer, Bienen und vielem mehr. Auch was ein Insektenhotel ist wurde thematisiert.

Für die Schulfüchse stand das Schultüten basteln an. So waren die Mama´s zusammen mit ihren Kindern am Nachmittag fleißig. Die Schultüten haben Sie vielleicht schon in unserem Gang bewundert. Zudem durften die Schulfüchse die Grundschule besuchen. Hier verbrachten Sie eine Unterrichtsstunde mit der zweiten Klasse.

Ein ganz wichtiger und aufregender Tag für die Kinder war der Ausflug in den Wildpark Poing.

So durften wir am 06.07.23 mit dem Bus vorm Kindergarten starten, was schon das erste Highlight für die Kinder war. Nach unserer Brotzeitstärkung im Wildpark gingen wir dann auf Entdeckungstour. So wurden die Rehe gefüttert, die Greifvögel bewundert und den Braunbären beim Spielen zugeschaut. Der Abstecher zum Spielplatz durfte auch nicht fehlen. Auf dem Rückweg begegneten wir dann noch den Bibern und zum Abschluss stärkten wir uns noch alle mit einem Eis.



Die Rückfahrt war dann viel ruhiger, als die Hinfahrt, weil fast alle Kinder erstmal von den Ereignissen des Tages träumen mussten.



Im Juli gibt es noch den ein oder anderen Ausflug für unsere Schulfüchse, bevor Sie uns dann Richtung Schule verlassen. Wir genießen noch gemeinsam die restliche Zeit vor allem im Garten. Dazu passt auch unser Schwerpunktthema „Wasser“.

Unsere neuen Kindergartenkinder besuchten uns jetzt immer mittwochs zusammen mit Frau Tuch, um den Kindergarten näher kennenzulernen. Wir freuen uns schon jetzt, wenn sie im September zu unserer Gruppe gehören.

Das Kindergartenteam

Monatlicher Newsletter - Juni



Neuigkeiten aus dem Hort

Liebe Eltern,

Sommer, Sonne, Wasserspiele

Nach den Ferien haben wir am Nachmittag die Sonne genossen und im Garten viele verschiedene Team- und Gemeinschaftsspiele gespielt. Wenn es besonders warm war, haben wir Wasserspiele im Garten gespielt. Auch im Sandkasten durfte Wasser natürlich nicht fehlen. Die Kinder haben große Bauwerke errichtet, aber auch einfach im Sandkasten mit Matsch gespielt.



Lesen mit Frau Wastian

Immer dienstags kommt Frau Wastian als ehrenamtliche Unterstützung zu uns in den Hort und bietet den Kindern ein Leseangebot an. Bei diesem müssen die Kinder nicht viel selber lesen, sondern können sich entspannen und sich vorlesen lassen. Dieses Angebot erfreut sich Woche für Woche mehr Beliebtheit.

Lesen mit Martina

Auch mittwochs kommt eine Ehrenamtliche zu uns und unterstützt die Kinder bei den Hausaufgaben. Nach den Hausaufgaben bietet Martina den Kindern an, mit ihnen zu lesen.

Kinderkonferenz

In der Kinderkonferenz dieses Monats haben die Hortis einen neuen Gruppensprecher gewählt, über die Tablets gesprochen und Ideen für die Sommerferien gesammelt. Gemeinsam mit den Kindern haben wir ausgemacht, dass nur bei schlechtem Wetter mit dem Tablet gespielt werden kann. An diesen Tagen steht „Tablet-Tag“ an der Angebotstafel.

Das Hortteam

Impressum:

Kirchenstiftung St. Peter und Paul
Kinderhaus St. Hedwig
Hedwigstraße 7, 82229 Oberalting
Tel. (0 81 52) 7 64 74

Bilder: Kinderhort, Kinderkrippe,
Kindergarten, Christiane Peters, Paul
Peters

www.kinderhaussthedwig.de

 [Kinderhaus_St_Hedwig](https://www.instagram.com/Kinderhaus_St_Hedwig)